



Noticia

CURSO DE SUPERCOMPUTACIÓN EN LA UIS

Publicado: Lunes, 16 de Junio de 2014

TELEUIS

La Unidad de Supercomputación y Cálculo Científico de la UIS desarrolló el curso especializado en modelos de programación dirigido por investigadores del Centro de Supercomputación de Barcelona, España.

En el curso participaron 33 personas, entre estudiantes de posgrado de la UIS, desarrolladores de la Unidad de Supercomputación y Cálculo Científico de esta casa de estudios, y estudiantes de universidades como Nacional, Valle, los Andes, Manizales, y EAFIT.

Vicent Beltrán, investigador del Centro de Supercomputación de Barcelona – BSC afirmó que *“el propósito del curso fue enseñar técnicas de programación para mejorar el rendimiento de aplicaciones relacionadas con supercomputadores. Se explicaron las técnicas para entornos de memoria compartida y para entornos de memoria distribuida”*.

El Centro de Supercomputación de Barcelona, España, y la UIS trabajan en diferentes proyectos colaborativos en el tema de computación de alto rendimiento.



Estudiantes de la UIS y otras universidades durante el desarrollo del curso especializado en modelos de programación realizado en las instalaciones del CENTIC.